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Zitat von Oberon 

Woher gehen eigentlich immer alle davon aus, Bornemann hätte kein Netzwerk
gehabt?

Das kann ja gut sein, aber vielleicht war es auch einfach nur so dass der Club für die
potenziellen Neuzugänge zu unattraktiv war. Natürlich war es aber ein Armutszeugnis,
als einzigen Neuzugang ausgerechnet den abgehalfterten Ilicevic zu holen.

Weiß auch nicht woher das mit dem fehlenden Netzwerk kommt...ich muss ihm immerhin
zugute halten, dass er vor der Saison gar nicht so schlecht eingekauft hat. Trotzdem ist seine
Strategie mit den späten Verpflichtungen in Frage zu stellen, wenn man sich anschaut, dass
Pereira ein halbes Jahr gebraucht hat um anzukommen, Kubo bislang noch nicht integriert ist,
Misidjan eher durch Einzelleistungen auffiel, dann muss man sich schon fragen, ob es nicht
sinnvoller gewesen wäre früher zuzuschlagen und andere Abstriche in Kauf zu nehmen...
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